

Gemeinsamer Prüfantrag von CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP

Im Rahmen des Workshops 3 Erneuerbare Energien, Klimaschutz und Naturschutz sowie der Abschlussveranstaltung von **Drais 2040** haben etliche Draiser Bürger Ihr Interesse bekundet, sich an einer Bürger-Solaranlage in Drais beteiligen zu wollen. Vorstellbar wären Dachflächen von städtischen Gebäuden in Drais oder öffentliche Parkplätze, auf denen durch eine Bürgerenergiegenossenschaft (z.B. Urstrom eG) eine Photovoltaikanlage errichtet werden könnte. Bei der Überdachung eines öffentlichen Parkplatzes mit einer PV-Anlage könnte bei der Errichtung der Anlage auch gleich eine entsprechende Lade-Infrastruktur mit errichtet werden.

Die Fraktionen des Ortsbeirates Drais beantragen deshalb:

- Die Verwaltung der Stadt Mainz möge prüfen, ob öffentliche Parkplätze in Drais für die Errichtung einer Bürger-Solaranlage mit Ladesäulen für e-Autos in Frage kommen könnten.
- Die Verwaltung der Stadt Mainz möge prüfen, welche Dachflächen städtischer Gebäude in Drais für die Errichtung einer Bürger-Solaranlage in Frage kommen könnten.

Mainz, 21.01.2024

gez.

gez.

gez.

gez.

Erika Best

Dr. Matthias Dietz-Lenssen

Tobias Wittig

Dr. Jürgen Witt